



Appel commun des organisations syndicales CFTC, CGT, FO, FSU, Solidaires du Maine-et-Loire

LE 16 JUIN : MANIFESTONS POUR EXIGER : LA SATISFACTION DES REVENDICATIONS DES PERSONNELS HOSPITALIERS ET LE RETRAIT DE LA LOI D'URGENCE « SANITAIRE »

La loi d'urgence « sanitaire » : des attaques en règle contre le droit du travail, les libertés syndicales et démocratiques

Le gouvernement a fait adopter la prolongation de la loi portant sur l'état d'urgence « sanitaire » jusqu'au 10 juillet 2020. Le gouvernement annonce sa levée à cette date, mais pas pour l'interdiction des rassemblements sur la voie publique qui serait prolongée pour 4 mois !

Dans les faits, cette loi interdit toute manifestation : l'interdiction de se rassembler à plus de 10 sur la voie publique se poursuit. Par contre il n'est pas interdit de se rassembler à plus de dix pour aller travailler, prendre les transports en commun, se rassembler dans les lieux de

culte ou au Puy du fou...

Cette loi permet au gouvernement de poursuivre son œuvre de remise en cause du Code du travail, du statut de la fonction publique, des conventions collectives.

Remise en cause des acquis en matière de congés payés, de durée et d'organisation du travail, remise en cause du fonctionnement des institutions représentatives du personnel, voilà la réalité de cette loi entièrement écrite pour satisfaire le patronat !

Des milliards versés aux entreprises sans contreparties sur l'emploi

Mais pour le patronat cela ne suffit pas ! L'état a versé des milliards d'euros aux entreprises pour les aider à « préserver les emplois » : prise en charge jusque-là à 100 % (pour l'employeur) de l'activité partielle ; prêts garantis par l'État...

Et cela sans contreparties : les licenciements sont annoncés par dizaines de milliers.

Ainsi Renault va se voir attribuer 5 milliards par l'État. Son PDG a avoué que les engagements demandés

par le gouvernement en contrepartie de cette somme ne représentent pas des « *contraintes très difficiles.* » Effectivement : **avec ces 5 milliards, Renault va mettre en œuvre son plan de quelque 5 000 licenciements !**

Pour nos organisations syndicales, il appartient à l'État de prendre toutes les mesures de contrôle sur les sommes distribuées, d'interdire les licenciements, de nationaliser si besoin les secteurs essentiels de l'industrie et les banques et d'interdire le versement des dividendes.

Le chômage explose et le gouvernement ne retire pas sa réforme

Le taux de chômage s'envole : la barre des 6 millions d'inscrits à Pôle Emploi a été franchie en avril, avec une hausse spectaculaire de la catégorie A (les chômeurs sans aucune activité) : avec 850 000

inscrits supplémentaires ce sont plus de 4,5 millions de chômeurs qui relèvent désormais de cette catégorie.

Pourtant, le gouvernement refuse de supprimer sa réforme de l'assurance chômage.

École : des conditions d'accueil indignes !

Nous dénonçons les conditions d'accueil des enfants dans les écoles aujourd'hui transformées en casernes où les contraintes imposées empêchent les élèves de recevoir un enseignement digne de ce nom, les privent élèves de tout contact, les obligent à rester

assis...

Preuve est faite au regard du nombre d'élèves accueillis comme des précautions à prendre que la réouverture des crèches et des écoles ne visait qu'un objectif, remettre les salariés au travail !